

ABSTRACT

This study aims to examine the effect of competence, integrity, and professionalism on the auditor's ability to detect fraud. This study uses primary data and uses questionnaires to collect data to auditors who work at the Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan, Jakarta. The sampling technique used is simple random sampling. Seventy-four auditors who met the sample criteria were selected. The method of analysis is multiple linear regression using SPSS software version 21.00. The results show that competence, integrity, and professionalism have a significant influence on the auditor's ability to detect fraud. Future research is expected can extend survey area coverage, variables research object, and don't spread the questionnaire in audit times.

Keyword: competency, integrity, and professionalism toward auditor's ability to detect fraud



ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh kompetensi, integritas, dan profesionalisme terhadap kemampuan auditor dalam mendeteksi kecurangan. Penelitian ini menggunakan data primer dan menggunakan kuesioner untuk mengumpulkan data ke auditor yang bekerja di Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan, Jakarta. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah simple random sampling. Tujuh puluh empat auditor yang memenuhi kriteria sampel telah dipilih. Metode analisisnya adalah regresi linier berganda dengan menggunakan Software SPSS versi 21.00. Hasilnya menunjukkan bahwa kompetensi, integritas, dan profesionalisme memiliki pengaruh signifikan terhadap kemampuan auditor dalam mendeteksi kecurangan. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas cakupan wilayah survei, variabel objek penelitian, dan tidak menyebarkan kuesioner pada saat audit.

Kata Kunci : kompetensi, integritas, dan profesionalisme terhadap kemampuan auditor dalam mendeteksi kecurangan



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah Subhanahu wa ta'ala karena dengan segala kasih sayang dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dari proses awal penelitian hingga selesai penyusunan akhir. Skripsi yang berjudul “Pengaruh Kompetensi, Integritas dan Profesionalisme terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (Studi Empiris pada Kantor Pusat Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan)” disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penyusunan skripsi ini juga tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Bapak Roy Budiharjo, SE, M.Ak selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan serta nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat. Selain itu penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik, khususnya kepada:

1. Dr. Arisetyanto Nugroho, SE. MM., selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Dr. Harnovinsah, M.Si., Ak., CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Dr. Ferdinal, SE., M.Si., selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis.

4. Roy Budiharjo, SE, M.Ak selaku dosen pembimbing yang telah menyediakan waktu, dukungan, nasehat dan ilmu-ilmu yang bermanfaat untuk membimbing dan mengarahkan penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh dosen dan staf tata usaha Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan ilmu dan informasi yang memadai kepada penulis.
6. Ibu Atik Suprapti, Bapak Muh. Syafii (alm.), Mas Ridho, Asa dan Liga yang selalu menjadi motivasi kesuksesan dalam kehidupan penulis, terimakasih untuk setiap cinta dan dukungannya yang tak pernah berhenti.
7. Kantor Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan, khususnya Deputi Bidang Akuntan Negara atas kesempatan yang diberikan kepada penulis untuk melakukan penelitian skripsi ini.
8. Keluarga besar S1 Akuntansi Angkatan 2015 Kelas Reguler-2, terutama sahabat-sahabat Grup Bahagia, Hani, Vista, Widia, Eka, Ihkam, Nur dan teman-teman lainnya selama di Universitas Mercu Buana yang tidak bisa disebutkan satu per satu adalah teman yang setia memberikan dukungan dan selalu mendoakan baik saat senang ataupun susah.
9. Semua pihak yang telah memberikan banyak bantuan dan dukungan kepada penulis.

Penulis menyadari tentunya skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan keterbatasan pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan adanya saran serta kritik yang membangun dari berbagai pihak.

Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kekurangan dalam penelitian ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya.

Jakarta, 22 September 2017

Annisa Wisda Amalia

